



進級おめでとうございます。春からいきなり夏になったかのように暑い日々が続いていると思ったら、急に寒くなるような気候ですね。寒暖差による体調の変化に気を付けながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。一年間よろしくお願いします。

## 1年間よろしくお願いします♪

「うさぎ組さ〜ん」の呼びかけに「は〜い！」と応えていた初日から、もう1ヶ月が経ちます。今では少しずつですが、きりん組という意識の芽生えが見られるようになってきました。汚れ物の入れるところの変更、新しいクラス、新しい担任に子どもたちの戸惑いもあったかと思います。ですが、廊下で会った時や園庭などで会った時に関わりを多く持っていたこともあり、スムーズに子どもたちと馴染むことができました。そんな子どもたちは褒め上手！「せんせいのエプロンかわいい！」「くつした、かわいいね！」「ピアノ、じょうずだね！」など毎日色々なことを褒めてくれます。そんな子どもたちと日々園生活を送っていく中で、たくさんのことを吸収していく子どもたちの頑張りを、一番近くで見守っている私たちがこれからもたくさん褒めたり気持ちを受け止めたりしながら、大きく成長していきけるように関わっていきたいと思います。

## こいのぼり制作

5月の子どもの日に向けて、こいのぼり制作をしました。折り紙でじゃばら折りに挑戦！「なにいろにしようかな〜」と悩みながらも、好きな色や柄の折り紙を選びました。保育者の手元をよく見ながらじゃばら折りを始めると、慎重に折る姿が見られました。見るだけではなかなか難しいので「前を折ったらう〜し〜ろ〜♪」とちょとした歌に乗せると子どもたちにも伝わり、楽しそうに折っていました。指につける糊の量は自分たちで調節しながら、どのくらいつけたら丁度いいのか考えて塗っていました。少人数で少しずつ制作を始めると、お友だちの作品を見て「めがかわいいね！」「こいのぼりのしっぽ、じょうずにかいたね！」など、褒め上手なお友だちがたくさんいました。

いつも保育園のことにご協力とご理解いただき、ありがとうございます。

・食事の時や遊んでいる時など、口や目に髪の毛が入るので、髪の毛を結んで頂けると助かります。(朝忙しくて結べないときは、保育者が結びますので、ゴムのご用意をおねがいします。)

・子どもたちが自分たちで支度をするので、保育者も見守っていますが、間違いがあった際は教えていただくと助かります。また、名前の記入などもよろしくお願いします。